



PENGADILAN TINGGI AGAMA BANDAR LAMPUNG

NOTULEN RAPAT

Hari/Tanggal/Jam	Senin/ 18 September Pukul 10.00 WIB s.d selesai
Tempat	Aula Pengadilan Tinggi Agama Bandar Lampung
Pimpinan Rapat	Dr. H. Insyafli, M.H.I.
Peserta Rapat	Pimpinan, Hakim Tinggi, Pejabat dan Pegawai Pengadilan Tinggi Agama Bandar Lampung
Agenda Rapat	
- Rapat Monev Pembangunan Zona Integritas	
-	
-	
-	
-	
-	
-	
-	

Ket :
*) : coret yang tidak perlu





PENGADILAN TINGGI AGAMA BANDAR LAMPUNG

NOTULEN RAPAT

PEMBAHASAN :

No.	Uraian Pembahasan	Tindak Lanjut	Target Penyelesaian	Penanggung Jawab
1.	<ul style="list-style-type: none">• Mengganti koordinator area 1 ibu laila karena mutasi• KPTA menyampaikan 2 hal :<ul style="list-style-type: none">- Ingin menyempurnakan perpustakaan kita dengan gerakan wakaf buku, bisa untuk area 3 peningkatan manajemen SDM dan area 6 pelayanan public. Pengelolaan buku dicatat dengan benar dan dikelola dengan benar. Setiap orang menyumbangkan 1 buku, Nama Perpustakaan : CAHAYA ILMU- Eco Green Office<ul style="list-style-type: none">• Efisiensi penggunaan listrik, bukan masalah biayanya akan tetapi penyelamatan alam, energi yang bisa dihemat• Mematikan AC, lampu, dll.• pengurangan jumlah sampah plastic busa sterofaam,• Membawa makanan dari rumah			
2.	<p>Area I :</p> <ol style="list-style-type: none">1. Terdapat kendala pada segala sesuatu terkait agen perubahan seperti pemilihan agen perubahan, belum ada SK, dll.2. Revisi rencana aksi <p>Sehingga perlu membentuk tim kecil untuk merencanakan pemilihan agen perubahan.</p> <p>Drs. Sunariya : Koordinator masing-masing area bertemu dan merancang pemilihan agen</p>			





PENGADILAN TINGGI AGAMA BANDAR LAMPUNG

NOTULEN RAPAT

<p>perubahan/menentukan langkah-langkah yang akan diambil</p> <p>Ketua : Mengganti Koordinator Area I dengan Bapak Drs. H. E. Abd. Rahman, S.H.</p>			
<p>Area II :</p> <p>Telah melakukan rapat yang khusus membahas rencana aksi. Ada perubahan, membuat dan mereview SOP.</p> <ul style="list-style-type: none">- SOP siperading sudah direview, menyederhanakan langkah-langkah seperti pendaftaran, penentuan PMH dan penentuan PP, PHS dan telaah perkara yang sebelumnya dalam 3 hari menjadi 1 hari.- Menyesuaikan dengan prosedur di tahun 2023 akan rilis siperading+ (nama sementara).- Mempertanyakan pembinaan online dan offline. Apakah pembinaan online akan tetap dilanjutkan, karena ada SOPnya.- Penggunaan Tl, media social sebagai data dukung dalam rencana aksi. <p>3. Ketua : Pengawasan online sebagai inovasi sehingga tetap dilaksanakan sepanjang tidak mengganggu pekerjaan di PA.</p> <p>Dr. H. Anang P., S.H., M.H.:</p> <ul style="list-style-type: none">- Tetap dilakukan pengawasan online, yang penting teknis pengawasannya.- Banyak hal yang ingin disampaikan karena saat pengawasan reguler tidak terlaksana.- Tim pengawas yang membuat hasil temuan yang tidak dapat dilaksanakan. <p>Elvin Nailana, S.H., M.H. : Parameter harus ditentukan dulu pengawasan online akan dilakukan seperti apa, (Menguatkan pernyataan Anang)</p>			





PENGADILAN TINGGI AGAMA BANDAR LAMPUNG

NOTULEN RAPAT

	<p>Ketua :</p> <ul style="list-style-type: none">- Dalam pelaksanaan pengawasan online, tidak ada lagi alasan kekurangan.- Perbaiki SOP untuk online dari bulan sampai bulan apa supaya tidak bertabrakan.			
	<p>Area III :</p> <ul style="list-style-type: none">- 50% by order, 50% by system- 50% by system (mutasi internal baperjakat, monev terhadap usulan mutasi, di hanya tinggal dilengkap).)- 50% by order (anjab abk sudah mulai disusun lagi di tahun 2024, pelaksanaan assessment kesekretariatan).- Not by order (SKKP triwulan III).- Pembangunan ZI terbagi menjadi 2 yaitu: By design dan by order			
	<p>Area IV :</p> <p>Hasil rapat : sudah membuat rencana aksi namun belum sempat melaporkan ke area I.</p> <ul style="list-style-type: none">- Terkait pencapaian smart, kalau patokannya banding yang mengajukan kasasi, jika tidak ada upaya hukurnya berarti pihak sudah merasa puas dengan hasil putusan.- Akan membentuk tim reward and punishment			
	<p>Destia Fauzi Sodri, S.E., M.M.:</p> <p>Monev akuntabilitas kerja, capaian SAKIP yang jatuh diharapkan ada perbaikan monev yang dipahami oleh pimpinan sehingga tidak ada kendala lagi dalam pendaftaran WBBM.</p>			
6.	<p>Area V :</p> <ul style="list-style-type: none">• Setiap acara zoom openingnya branding tentang zona integritas, public campaign selain di website tetapi ada di zoom juga.			





PENGADILAN TINGGI AGAMA BANDAR LAMPUNG

NOTULEN RAPAT

<ul style="list-style-type: none">• Penerapan SPP, perlu menggagas kembali SPP.• Gerakan wakaf buku kapan akan dilaksanakan secara serempak.• Sesekali zoom dengan narasumber perpustakaan MA.• Terkait eco green, harus dipublikasikan melalui media social.- Terkait public campaign, lebih efektif bila jatah dari penda berupa banner untuk dipasang di jalan utama.- Saat bedah dokumen dengan bawas, public campaign berupa banner, medsos, dll masih dihitung tidak live, stakeholder tidak bias bertanya dan kita langsung memberikan feedback, jika mau mendapat nilai A. <p>Ketua :</p> <ul style="list-style-type: none">- Bisa menyampaikan public campaign melalui zoom seindonesia.- Melalui podcast (harus live jika ingin nilai A).- Mengundang pengacara selampung melalui zoom.			
<p>Area VI :</p> <ul style="list-style-type: none">- Apa yang terjadi di area II adalah yang terjadi di area VI.- Perlu adanya tim khusus yang mengevaluasi masing-masing area- Membuat rancangan buku yang dibutuhkan (GWB)- Untuk kedepannya, dalam pengelolaan youtube, setiap pegawai wajib subscribe channel youtube PTA Bandar Lampung. <p>7. Drs. H. Riduansyah :</p> <ul style="list-style-type: none">• Eco green :1. Matikan AC masjid2. Lapangan tenis dan masjid adalah asset kantor sehingga perlu			





PENGADILAN TINGGI AGAMA BANDAR LAMPUNG

NOTULEN RAPAT

dibersihkan/dirapihkan.				
Dra. Hj. Biva Yusmiarti, M.A. Meminta lahan untuk menanam tanaman obat. Snaphah seperti bahan plastik dan ban bekas akan dimanfaatkan				

Bandarlampung, 18 September 2023

Dr. H. Insyafi, M.H.I.
Pimpinan Rapat

